

Genieße den Augenblick

Von Eona_

Kapitel 41: Kapitel 39

In der Schule wurde ich gleich von Rosalia mit offenen Armen empfangen, auch Lysander wirkte erleichtert mich zu sehen und begrüßte mich mit einem kurzen Lächeln.

"Ach ja Liz, das Beste hab ich dir ja noch gar nicht erzählt!", sagte Rosa dann freudig, als Castiel gerade an uns vorbei ging. Ich versuchte ihn zu ignorieren und konzentrierte mich ganz auf meine beste Freundin.

"Was denn?" "Nun, wenn Castiel zustimmt, organisieren wir ein Konzert hier in der Schule!" Verwundert starrte ich sie an und wollte kurz zu Lysander sehen, aber der war mit Castiel schon ins Schulgebäude gegangen.

"Ein Konzert? Warum das? Wie kommt ihr auf die Idee?", fragte ich Stirnrunzelnd. "Meine wars nicht, aber ich bin ganz begeistert davon! Ari kam darauf." "Wer?" Ich neigte den Kopf verwirrt und grübelte, sollte mir der Name was sagen?

"Na Ari! Das Mädchen das mit deinem Bruder vorher in die gleiche Schule ging! Die, in die er so verschossen war.", sagte sie grinsend und sah neckisch zu ihm rüber.

Mürrisch tat Kentin so, als hätte er sie überhört und zog mich rein. "Der Unterricht fängt gleich an.", meinte er nur und ließ die amüsierte Rosalia zurück.

Ich dachte kurz nach und hatte einen Aha-Moment. "Ach ja! Ich erinnere mich! Du hast mir von ihr erzählt! Bist du nicht sogar nur wegen ihr zu Mama und mir gezogen?", fragte ich und er ließ mich seufzend los.

"Ja... Aber so ist das jetzt nicht mehr... Könnten wir bitte nicht über sie reden? Kein Wort mehr?", flehte er und ich guckte leicht verwundert. "Ist irgendwas passiert?"

"Nein... Das Thema hat sich einfach erledigt, okay?"

Seufzend nickte ich, wenn er nicht drüber reden wollte, konnte ich es nicht ändern, auch wenn ich irgendwie neugierig war.

Ich ließ meinen Blick über die Schüler, die an ihren Spinten standen, schweifen und fragte mich, wer von ihnen wohl der frühere Schwarm meines Bruders war.

Hatte ich sie schon gesehen, ohne sie direkt wahr zu nehmen? Hatte ich vielleicht mit ihr sogar schon gesprochen?

"Worüber denkst du nach?", fragte mich Kentin, während er seine Bücher aus dem Spint nahm. "Wer von all diesen Mädchen Ari ist..." Er verdrehte die Augen. "Aaaaaa..." "Was denn? Ich rede doch nicht mehr drüber! Aber ich darf ja wohl über die Sache nachdenken..."

Seufzend ergab sich mein Bruder meiner Neugierde und drehte meinen Kopf zu einem silberhaarigen Mädchen. "Das ist sie.", meinte er knapp und wand sich wieder seinen

Spint zu.

Erstaunt musterte ich das Mädchen. Sie hatte bis zur Hüfte reichendes, glattes Haar, recht helle Haut, eine sportliche Figur und große, freundliche Augen, nur die Farbe erkannte ich von Weitem nicht.

Ich war mir ziemlich sicher das... Ich nie mit ihr geredet hatte...

Castiel ging an Ari vorbei und sie rannte ihn sofort hinterher. Ich hob kurz eine Augenbraue und spielte mit den Gedanken ihnen nach zu schleichen, aber das wäre albern! Warum sollte ich das auch tun?

"Ada!" "Hm? Was?" Leicht irritiert drehte ich mich zu meinem Bruder, der mir seine Armbanduhr unter die Nase hielt. "Der Unterricht fängt gleich an, willst du nicht lieber deine Bücher holen?"

Schockiert sah ich auf die Zeit, nickte und rannte schnell zu meinen Spint. Rosalia wartete bereits auf mich und musste schmunzeln, als ich völlig außer Atem bei ihr ankam. "Hat dich was abgelenkt?", fragte sie breit grinsend und ich schnappte mir meine Bücher.

"Was meinst du?" "Ich hab gesehen wie du mürrisch Ari und Castiel nachgesehen hast. Eifersüchtig?" Typisch... "Nein, nur verwundert... Kennen die sich?", fragte ich eher beiläufig und ging mit ihr zum Bioraum.

"Nun ja, sie sind in einer Klasse und so weit ich weiß verstehen sie sich recht gut. Aber bestimmt wollte sie ihn nur fragen ob er beim Konzert mitmacht. Beim Orientierungslauf, den wir geschwänzt haben, waren sie übrigens in einem Team."

Warum wurde ich das Gefühl nicht los das Rosalia WOLLTE das ich eifersüchtig werde? Wollte sie mich jetzt mit Castiel verkuppeln?

Ich schwieg nur dazu und setzte mich auf meinen Platz. Was zwischen Ari und Castiel war interessierte mich eher wenig, aber ich fragte mich eher, was zwischen ihr und meinem Bruder abgelaufen war! Warum wollte er mit mir nicht darüber reden?